

Abstract

El presente análisis es una aproximación a las marcas de aguas de los papeles empleados por los escribanos públicos de la isla de Gran Canaria en su trabajo diario. Las muestras aquí expuestas se corresponden a todos los escritorios que estaban funcionando en la isla en el arco cronológico enunciado en el título, estos son, además de la capital, Las Palmas, las circunscripciones de Gáldar-Guía y de Telde. La única zona excluida se corresponde con la zona de Agüimes por tratarse de un señorío eclesiástico.